

FUENTE: ELPERUANO

## IMPULSARÁN LA PESCA Y LAS MYPES EN EL 2025



El Ministerio de la Producción (Produce) y sus organismos adscritos contarán con un presupuesto de 895 millones de soles para el período 2025, anunció el titular de este sector, Sergio González Guerrero.

Durante la sustentación de la Ley de Presupuesto 2025 en el Congreso de la República, informó que buscarán fortalecer los sectores pesca, acuicultura e industria, contribuyendo al desarrollo económico y social del país.

Asimismo, precisó que un proyecto importante y fundamental del sector para el próximo año es la construcción de un nuevo buque científico.

“La inversión asciende a 215 millones de soles y ya firmamos el convenio con el SIMA, además de realizar la primera transferencia de aproximadamente 50 millones de soles”, resaltó.

Sostuvo que se están destinando más de 42 millones de soles para la puesta en marcha de infraestructura y equipamiento del CITE Agroindustrial Chavimochic, Unidad Técnica de Cuero y Calzado Junín, el CITE Textil Camélidos Huancavelica y los saldos de obra del CITE Pesquero Amazónico Pucallpa y CITE Acuícola Pesquero Ahuashiyaku (línea pesquera).